



はだし

金子みすゞ

土がくろくて、濡れてゐて、
はだしの足がきれいだな。
名まへも知らぬねえさんが、
鼻緒はすげてくれたけど。



「金子みすゞ全集」(JULA出版局)

表紙の説明

ねんりんピックおいでませ！山口

元日本代表と交流試合

ねんりんピックの愛称で知られる全国健康福祉祭が、10月17日(土)から20日(火)まで山口県内各地で開催され、長門市では俵山スパスタジアムでラグビーフットボール交流大会が行われました。

山口県は岩手県に5対13、富山県に0対7で惜しくも敗れました。

また、往年のラグビー日本代表チームのメンバーが所属する親睦団体の「桜とシダの会」が長門市の社会人ラグビーチーム「長門ノーサイドクラブ」とエキシビジョンマッチを行いました。



▲岩手県チームと対戦する山口県チーム (オレンジ色)

長門市のDATA

(平成27年10月1日)

人	36,271人	(-37)
男	16,775人	(-26)
女	19,496人	(-11)
世帯数	16,226世帯	(+2)

()内は先月比

(9月分)	出生	19人	死亡	51人
	転入	66人	転出	71人

編集後記

9月最後の土日は、カメラマンとして「第40回清風キャラバン」に密着。村田清風記念館から旧萩藩校明倫館まで約30kmの道のりを歩いてきました▼参加した子どもたちと、イベントを主催した三隅青年団を中心とするスタッフは、山を越えて川を眺めて、自然を満喫しながら交流を深めます▼歩くだけではなく、宿泊場所の宗頭文化センターではバーベキューやニユースポーツ体験も。2日間で撮影した2,000枚の写真には、はじけるような笑顔が詰まっています▼今後も地域行事にはカメラ片手に参加し、たくさん「楽しい！」という表情を写真に残していきたいです。(た)